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Herr Schulz möchte wissen, ob es neue Erkenntnisse bezüglich der Badeanstalt gibt. 
Herr Prahler teilt mit, dass ein Bautauchunternehmen vor Ort war und die Steganla-
gen und Pfeiler untersucht hat. Es wurde festgestellt das die Teile nicht mehr sicher 
und somit nicht erhaltenswert sind. Es gab keine Empfehlung des Statikers die Pfähle 
weiter zu verwenden. Im nächsten Bauausschuss werden verschiedene Stegkonstruk-
tionen vorgestellt, da eine Neukonstruktion kostengünstiger wird als die Instandset-
zung der vorhandenen. Der Abbruch der alten Steganlage und des Podestes wird vor-
bereitet, eine Ausschreibung läuft. Bis zum 04.01.2011 soll der Abbruch abgeschlos-
sen sein. Herr Prahler äußert sich auf Nachfrage zuversichtlich, dass eine Nutzung zur 
nächsten Badesaison wieder möglich ist.


